

II JANVIER 1974

LILIE .- (59)

cccc

Heure : 21 h 35

Témoin : M. LUGEZ

" Je regardais dehors depuis ma chambre au 1er étage, lorsque mon attention fut attirée par ce qui me parut l'équivalent de 2 vitres rouges qui s'avançaient dans le ciel à vive allure, venant du NORD-OUEST, sous les nuages, entre des arbres et un immeuble.

Avec ma mère je me précipitais pour ouvrir la fenêtre et nous vîmes surgir de derrière la maison, de profil par rapport à nous, un ensemble insolite : 2 vitres rectangulaires paraissant avoir chacune environ 1 m 50 de hauteur sur 0 m 50 de largeur.

Placées côte à côte, elles étaient entourées d'une encadrement bien net. Elles étaient rouges (comme si une source lumineuse de cette couleur était derrière elle). Un peu à l'arrière et au-dessus se trouvait une boule blanche (teinte entre l'argent et l'aluminium) très brillante et qui clignotait au moins une fois par seconde; elle était grosse apparemment comme un poing fermé. A l'arrière des vitres, il y avait une autre boule rouge, plus petite que l'autre, qui clignotait aussi.

Les diverses parties de cet ensemble n'ont varié ni changé de position durant toute l'observation. Peut-être faisaient-elles partie de quelque chose de plus vaste; dont les autres éléments étaient restés dans l'ombre. Ce phénomène est passé sous les nuages entre 50 et 100 m d'altitude filant plus vite qu'un hélicoptère et sans bruit. Durée de l'observation 5 à 6 secondes.

Départition au SUD-EST obstrué par les toitures.